



# Programa de Pago para Parientes Cuidadores

El Kinship Caregiver Payment Program (Programa de Pago para Parientes Cuidadores) del Iowa Department of Health and Human Services (HHS) es un programa inspirado en la Family First Initiative (Iniciativa de Familias Primero), cuyo objetivo es mantener a los menores bajo el cuidado seguro de parientes consanguíneos y parientes políticos.

El Kinship Caregiver Payment Program es un pago por tiempo limitado orientado de manera específica a los parientes cuidadores. Este es un pago automático, por lo que no se requiere que los parientes cuidadores completen una solicitud para recibir este pago.

## Pago mensual

- Tarifa diaria equivalente al pago básico de manutención de cuidado de crianza por cada menor que la Corte haya ordenado a su cuidado
- Será elegible para recibirlo tan pronto como 14 días\* después de la colocación del menor —ordenada por la Corte— en el hogar del pariente cuidador.
- Los pagos pueden continuar hasta un máximo de cuatro meses.

\*Si un menor fue previamente colocado en una colocación pagada antes de la colocación con un pariente cuidador, el pago puede comenzar antes.

	Edades 0-5	Edades 6-11	Edades 12-15	Edad 16+
Tarifa diaria básica	\$17.62	\$18.32	\$20.06	\$20.32

Para efectos de este programa, el pariente cuidador corresponde a una persona relacionada con un menor por vínculo sanguíneo, matrimonio o adopción, o una persona que tiene una relación significativa, comprometida y positiva con el menor y que está a cargo del menor bajo la modalidad de cuidado de crianza.



**Health and  
Human Services**

Comm. 604(S) (03/25)

## 14 días después de la colocación

Los parientes cuidadores serán elegibles para el pago de parientes cuidadores 14 días después de la colocación del (de los) menor(es). El pago se emitirá al pariente cuidador el primer día del mes siguiente al de su elegibilidad, por un período un máximo de cuatro meses durante la colocación del menor. Durante los primeros 14 días de la colocación con el pariente cuidador, este recibirá ayuda para solicitar la cobertura de atención médica de Medicaid para el menor bajo su cuidado. Si se cree que el menor tiene una discapacidad, se proporcionará apoyo y orientación para recibir servicios o para aplicar a los beneficios del Seguro Social. No puede recibir al mismo tiempo el pago de pariente cuidador y beneficios del Family Investment Program (FIP) (Programa de Inversión Familiar) por un menor colocado bajo su cuidado.



## 4 meses después de la colocación

Después de cuatro meses de haber recibido el pago de pariente cuidador, finalizará este pago. Para que los parientes cuidadores continúen recibiendo apoyo financiero más allá de cuatro meses por el menor que permanece bajo su cuidado, el HHS alienta a los parientes cuidadores a considerar convertirse en padres de crianza con licencia. El contratista de Reclutamiento, Retención, Capacitación y Apoyo (Recruitment, Retention, Training and Support, RRTS) se comunicará con los parientes cuidadores para ofrecerles una sesión informativa una vez que hayan recibido una referencia o que un cuidador se haya comunicado con Four Oaks Family Connections. Se puede programar una reunión en persona o virtual a conveniencia del pariente cuidador.



### Si el pariente cuidador se convierte en un padre de crianza con licencia, recibirá:

- Un pago mensual por cuidado de crianza
- Inscripción automática en Medicaid para cualquier niño colocado por orden judicial en su hogar
- Asistencia para cuidado infantil
- Un subsidio para ropa por niño
- Apoyo del contratista de RRTS.

Después de los cuatro meses de pago de pariente cuidador, si el pariente cuidador no obtiene la licencia de padre de crianza, se recomienda presentar una solicitud de FIP para ver si es elegible para recibir pagos del programa FIP.